



MINUTA

Novena Sesión Ordinaria de la Mesa de Infraestructura y Obras

3 de mayo de 2023

▪ **Orden del día**

- Inicio de la sesión
- Reportes por dependencia
- Turnos e Incidencias Urbanas
- Asuntos generales
- Acuerdos y cierre de la sesión

▪ **Reportes por dependencia**

- Autoridad del Centro Histórico
- Alcaldía Cuauhtémoc
- Sistema de Aguas de la Ciudad de México
 - Dirección de Detección de Fallas y Rehabilitación de Drenaje
 - Dirección de Proyecto de Mejora de Eficiencia de la Operación del Servicio de Agua Potable
- Secretaría de Obras y Servicios
 - Alumbrado Público
 - Recolección Zona I
- Sistema de Transporte Colectivo Metro
- Comisión Federal de Electricidad
- Instituto Nacional de Antropología e Historia
- Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura
- Fideicomiso Centro Histórico
- Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5)
- SSC-Tránsito

Mtro. Mtro. Manuel Oropeza (Coordinador General de la Autoridad del Centro Histórico) Dio la bienvenida a nombre a la Novena Sesión de la Mesa Interinstitucional de Infraestructura y Obras y cedió la palabra al Lic. Sergio Durán Álvarez.



Sergio Durán Álvarez (Director Ejecutivo de Planeación, Preservación, Mantenimiento y Conservación del Centro Histórico): Saludo a los asistentes, puso a consideración el orden del día y dio paso a los reportes.

Reportes

Los detalles de estos reportes se pueden consultar en:

<https://www.autoridadcentrohistorico.cdmx.gob.mx/mesas-de-trabajo-interinstitucionales/mesa-de-infraestructura>

Autoridad del Centro Histórico

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Informó que en el periodo, se atendieron 52 incidencias de infraestructura urbana. Se realizó una jornada de atención a parques y plazas y se realizaron ocho jornadas de riego a áreas verdes. Los trabajos mencionados consistieron en desazolve de seis registros y 36 metros lineales de tubería en Fray Servando 344. La reposición de dos piezas de piso tipo recinto y una tapa de registro en Plaza Empedradillo; la reposición de tres tapas de registro en Motolinía entre 16 de Septiembre y Madero; la reposición de cuatro piezas de piso tipo recinto; cuatro tapas de dren y una tapa de registro en Plaza Zarco; la reposición de una tapa de registro en Bolívar entre Tacuba y 5 de Mayo; el reacomodo de una tapa de registro en República de Ecuador frente al número 20; la reposición de dos tapas metálicas de registro en 5 de Mayo entre Callejón de la Condesa y Bolívar. La reparación de dos metros cuadrados de banqueta en Galeana entre Eje 1 Norte y Moctezuma; la reparación de cuatro metros cuadrados de banqueta en Margil entre Zapata y Mixcalco; la reposición de dos tapas de registro en Pino Suárez esquina Izazaga; la reparación de cinco metros cuadrados de banqueta en República de Bolivia entre Argentina y el Carmen; la reparación de un metro cuadrado de banqueta en Leona Vicario entre Guatemala y Mixcalco. La reposición de dos bolardos en Plaza 23 de Mayo; el retiro y la reubicación de un bolardo; retiro de una base de poste y colocación de dos piezas de recinto en República de Argentina esquina San Ildefonso; la reposición de una tapa de registro en Pino Suárez esquina Rinconada de Jesús; la reposición de dos tapas de registro en Aranda entre Izazaga y Delicias y la reposición de una tapa de registro en Héroes entre Camelia y Sol.

La Autoridad del Centro Histórico en cuanto al seguimiento de indicadores, tenemos que en el periodo de enero a abril de este año se han atendido 617 incidencias de infraestructura, se ha realizado 16 jornadas de atención a parques, plazas o áreas verdes con apoyo de personas de Justicia Cívica. Se ha realizado la eliminación de grafiti 416 metros cuadrados y 37 riego de áreas verdes.

Alcaldía Cuauhtémoc

C. Lizette Zepeda Ayala: Se informa una renivelación de brocal completo, el desazolve de 540 metros, riego de 3,610 metros cuadrados; poda de pasto, dos mil 600 metros cuadrados; cultivo, 855 metros cuadrados; poda de seto, 804 metros lineales. Respecto a la limpieza y



recolección, un barrido diario de 283 kilómetros, la recolección orgánica domiciliaria de 680.8 toneladas de recolección inorgánica domiciliaria, mil 522.1 toneladas; de recolección de tiraderos clandestinos fueron mil 106 toneladas. Con respecto a alumbrado se repararon 10 piezas de luminaria, se cambiaron dos lámparas y se hicieron reconexión de circuitos de tres piezas. En este periodo no se realizó poda ni retiro de árbol.

Indicó que en lo que corresponde al seguimiento de indicadores, con respecto a las toneladas de recolección inorgánica nuestro conteo son de siete mil 768.8, a recolección de residuos inorgánicos son 13 mil 555.01, a las fugas reparadas son nueve y en cuanto a la reparación de luminarias tenemos 40.

SACMEX Área de Drenaje

Ing. Rodolfo Barrón Méndez (SACMEX): Se tiene un avance de desazolve de atarjea de 200 metros para un acumulado de cuatro mil 940; cuatro pozos de visita, tres rejillas de piso, cuatro coladeras pluviales, 11 metros de albañal. Ahí hay unas láminas en donde se evidencia los sitios en donde se estuvo trabajando República de Cuba y San Jerónimo.

Lic. Sergio Alejandro Durán Álvarez (ACH): Le queremos agradecer ahí el apoyo que nos han brindado en Justo Sierra 61; sin embargo, nos volvieron a mandar un reporte de que ya se había llenado otra vez la coladera y había un olor ahí fuerte; entonces, no sé si nos puedan apoyar nuevamente con el desazolve y también le vamos a comentar al arquitecto Ledezma que nos pudiera apoyar ahí enviando la cuadrilla para que se hiciera un desazolve más profundo; entonces, ojalá que nos puedan ayudar ahí. Continúa la queja.

Ing. Rodolfo Barrón Méndez(SACMEX): Sí, claro que sí, De hecho, lo programamos, lo programé la noche de este martes, solo que por ahí hubo una indicación de Jefatura y tuvimos que cambiar las ubicaciones, pero sí, lo atiendo hoy. Yo creo que lo voy a programar para el segundo turno, la tarde del día de hoy.

SACMEX Sectorización

Ing. Marco Antonio Ramírez Caballero (SACMEX): Se informa que en el sector 5-C que es el que está ahí en la Alameda Central, ahorita continuamos con la gestión ahí con el INAH, sobre todo, por el dictamen que se tuvo que meter para poder continuar con los trabajos y que tengamos autorización por parte de ellos. En el sector 9-A afortunadamente ya se liberaron los sitios, ya lo que es el cierre parcial que teníamos ahí sobre la vialidad para ambos sectores, pues ya quedó finalmente abierto y les agradecemos mucho el apoyo que nos continúan brindando. Ahorita, únicamente queda pendiente, ahí puse una fotografía del lado derecho, normalmente los arreglos, así como se hizo ahí en Manuel Doblado y Mixcalco, esa base de un registro eléctrico, esa base de gabinete y subgabinete y la construcción de una zapata y el poste para la instalación de unas fotoceldas para que los sitios sean autónomos, pero en este caso, pues ahorita lo único que estamos considerando es la construcción del registro eléctrico de una base pequeña para el gabinete de 60 por 40 centímetros.



Estamos en gestión ahí con la Secretaría de Obras para, sobre todo, para que vean qué equipos son los que utilizamos y la demanda que tenemos ahí que en realidad es mínima para que nos podamos conectar a una fuente de alimentación directa ahí sobre la infraestructura del alumbrado. Este es el sitio de Moneda y Correo Mayor Se retiró el muro de la época colonial y pues ya se retiró y se encontró una tubería de drenaje que también es de la época colonial y que actualmente todavía está en operación y está en buenas condiciones. La estamos respetando, también ahí estamos en cuestión de proyecto tratando de no generar una afectación sobre esa línea de drenaje existente.

Secretaría de Obras, Alumbrado Público

Informa que se realizó la reparación de 681 luminarias. Anexa las ubicaciones de los trabajos realizados y la evidencia fotográfica.

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Respecto al acumulado en el Seguimiento a indicadores durante el periodo de enero a marzo de este año, se han reparado cuatro mil 731 luminarias.

Secretaría de Obras, Subdirección de Parques

Jesús Cruz Berros (DGSUS-Parques): Informo las actividades realizadas del 17 de abril al 1º de mayo. En barrido manual en guarnición fueron 12 mil 300.160 kilómetros; en barrido mecánico mil 279.040 kilómetros; recolección de residuos sólidos, nueve mil 650 metros cúbicos; recolección de tierra, 127.75 metros cúbicos; lavado de mil 120 papeleras; el lavado de plazas y corredores, 645 mil 332 metros cuadrados; el lavado diario de 18 sitios críticos. La recolección diaria de 25 tiraderos clandestinos, el retiro de 15 mil 411 piezas de chicles, eliminación de 434 metros cuadrados de grafiti, el retiro de dos mil 476 piezas de propaganda. La desratización por medio de colocación de mil 114 cebos Cereal B en una superficie de 152 mil 220 metros cuadrados. Así como hemos seguido atendiendo los sitios de personas en situación de calle, 18 sitios atendidos con 160 atenciones en este periodo.

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Indicó que, con respecto al seguimiento de indicadores, tenemos hasta el momento en el acumulado de enero a abril de este año. Se han realizado la recolección de 87 mil 226 metros cúbicos de recolección producto de barrido, mil 080.25 metros cúbicos de tierra recolectada, 24 mil 826 piezas de retiro de propaganda, 79 mil 347 limpieza de piezas de chicle en Corredor Madero y Plaza de la Constitución y la eliminación de grafiti en 23 mil 168 metros cuadrados, la colocación de piezas de desratización de nueve mil 345 y la fumigación en 950 metros cuadrados.

Metro

Ing. Misael Amir Macías (Metro): Para la quincena que abarca, en nuestro caso, en el Sistema Colectivo de Transporte Metro, del 12 al 25 de abril tenemos seis escaleras fuera de funcionamiento dentro de las estaciones que se encuentran dentro del perímetro del Centro Histórico. En el perímetro A tenemos dos paradas, una en la estación Allende, la 7699 de la Línea 2; otra en la estación Bellas Artes, la K-7 de Línea 8 y dentro del perímetro B encontramos parada una en Balderas de la Línea 1, la 7679; en Fray Servando de la Línea 4,



la 2515; en la estación Guerrero de la Línea, B la R-4 y en estación Balderas la 7674 de Línea 1. 7TY212S, En cuanto a los elevadores que están instalados dentro de las estaciones que están dentro del perímetro del Centro Histórico tenemos parados dos. Uno en Pino Suárez de la Línea 2, el PIN2ET1 y otro más en Balderas de la Línea 1 el BAL1ET1

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Indicó que en lo que corresponde al seguimiento de indicadores en este periodo de enero a abril el 89.33 por ciento del porcentaje de eficiencia en escaleras eléctricas de acuerdo a lo que nos han reportado, así como el 95.50 por ciento de porcentaje de eficiencia en elevadores.

Comisión Federal de Electricidad

Ing. Juan Pablo García Vázquez (CFE): Se informó que por lo que corresponde a este periodo de la quincena el número de siniestros y robo de registros de infraestructura son cuatro, número de bóvedas atendidas y conexión a desagüe fueron 37, número de atención de fallas en suministro de energía fueron 12 y tapas de registros y bóvedas reparadas cuatro y número de obras de mantenimiento que implican rompimiento dos.

Aquí en base a lo que ustedes luego nos mandan y nos salen los reportes ahí de los usuarios, en 5 de Mayo casi esquina Simón Bolívar, ahí afuera del HSBC que está en 5 de Mayo, ya se atendió; en Leona Vicario casi esquina Mixcalco nos mandaron reporte de tres tapas. Se están elaborando, nos faltan de colocar dos, ya se colocó una y las otras dos las estamos elaborando. De los desagües que se realizaron fueron en 5 de Mayo, Seminario, Moneda entre Filomeno Mata y Correo Mayor, posteriormente y en Venustiano Carranza entre Eje Central hasta las Cruces. En total son 37 inspecciones con desagüe, limpieza de bóvedas. Estas son la atención o las quejas que nos van saliendo, República de Argentina 67, Chimalpopoca 97, Honduras 52, Corregidora 89, Carranza 130, República de El Salvador 286, Corregidora 78, Justo Sierra 56, Leona Vicario 51, Del Carmen 79, Cruces 36 y 5 de Mayo 32. Estas son las tapas que ya fueron colocadas dos y nos faltan dos de colocar. Donde traemos ahorita rompimiento de banquetas es en la calle de Perú entre Brasil y Argentina en los pares nones donde creo que por ahí pidieron el apoyo para que nos dieran las facilidades de poder trabajar y se sigue trabajando. Ahorita el avance se ha cambiado, y hoy en el transcurso del día se van a hacer conexiones a lo que son los predios. Y lo que fue el fin de semana, se atención e República de Colombia, casi esquina con Brasil, también teníamos afectación en lo que fue en la acera norte de la calle de Colombia.

Y el total de seguimiento de robo de infraestructura de enero a la fecha, a abril, van ocho robos; inspección de fugas y desagües, hasta la fecha van 203 desagües. En atención de suministro de energía de enero a abril son 131; tapas reparadas, 30 hasta la fecha; y rompimiento de banqueta en la vía pública, hasta ahorita llevamos 15.

Lic. Sergio Alejandro Durán Álvarez: nos pedían de parte de CFE, van a realizar unos trabajos ahí en Plaza Santo Domingo de mantenimiento, me parece, y hay unas carpas. Ya pedimos el apoyo de Reordenamiento del Comercio en la Vía Pública, nos van a indicar ahí a la brevedad qué día pudieran liberarles el espacio para realizar los trabajos.



Ing. Juan Pablo García Vázquez (CFE): Sí. Qué bueno que tocó el tema. Ahí como comentario y como prevención a algún accidente, es recomendable que ya no se vuelvan a colocar esas carpas arriba de las bóvedas de CFE: una, para salvaguardar a las personas que están dentro de esas carpas. De igual manera, ahí se les solicitó que nos movieran también un puesto de tacos en la calle de Palma, casi esquina con Donceles, un puesto de carnitas. Toda la grasa que lavan ellos sus trastes, la avientan dentro del equipo que está, exactamente abajo de ellos; todo eso a nosotros nos ocasiona, toda la grasa que se va acumulando y el calentamiento de los cables.

Instituto Nacional de Antropología e Historia

Arq. Mauricio Guerrero (INAH): Nuestro reporte de la segunda quincena de abril, donde tenemos solicitudes de autorización para obra en inmuebles en el Centro Histórico, 15; tenemos solicitudes de colocación de enseres en vía pública, dos; y autorizaciones, tenemos autorizaciones para obras en inmuebles de Centro Histórico, 30; y autorización para colocación de enseres, ninguna en esta quincena.

Tenemos autorizaciones para obra en República de Uruguay 55, que solamente es limpieza de cristales. Es una obra menor. En San Ildefonso 30, trabajos de readecuación en patio norte. Es una obra mayor. En Plaza de la Constitución sin número, adecuación de áreas plantas baja y mezanine en edificio de Palacio Nacional para instalación de un elevador. Es una obra mayor. Doctor La Vista 189, trabajos de mantenimiento. Una obra menor. José María Izazaga 99, trabajos de adecuación. Obra menor. Paseo de la Reforma y Donato Guerra sin número, colocación de fibra óptica. Es una obra mayor. Para San Ildefonso 30, adecuación de instalación hidráulica en núcleos sanitarios. Es una obra mayor. Emiliano Zapata 37, consolidación de muros de mampostería de piedra y tabique con presencia de grietas en la galería Pelegrín. Es una obra mayor. En el Eje 1 Norte número 200, trabajos de mantenimiento sobre fachadas, interiores y exteriores. Es una obra menor. República de Argentina 10, 12, 20 y 14, trabajos de impermeabilización y mantenimiento en bajadas de agua. Es una obra menor. Para Isabel la Católica 39, trabajos de mantenimiento sobre fachada. Es una mayor. Para 20 de Noviembre 42, trabajamos de mantenimiento sobre fachada. También se trata de una obra menor. Para Donceles 60, mantenimiento de cortinas de acero. Es una obra menor. Para la calle de Zarco 39, trabajos de mantenimiento. Es una obra menor. Para Avenida Guerrero 104, prórroga construcción de un edificio. Es una obra mayor. Para República de Cuba 92, prórroga para acondicionamiento de elevador y mantenimiento de espacios. Es una obra mayor. Para Pensador Mexicano 16, es prórroga de autorización para una obra nueva de la Comisión Federal de Electricidad. Es una obra mayor. Para Bolívar 19, instalación de cámaras de seguridad. Es una obra menor. José María Izazaga 18, prórroga para una obra nueva. Es una obra mayor. Donceles 81, trabajos de rehabilitación y mantenimiento. Se trata de una obra mayor. República de El Salvador 43, instalación de antena. Es una obra menor. Para José Joaquín Herrera 7, regularización, planta baja y obra nueva de tres niveles. Es una obra mayor. Joaquín Herrera número 3, regularización de una edificación en planta baja y una obra nueva de tres niveles. Es una obra mayor. 5 de Mayo número 10, prórroga restauración y ampliación. Es una obra mayor. Para Correo Mayor 77, es prórroga para un mantenimiento. Es una obra menor. En Avenida Juárez 70, adecuación del local comercial. Una obra menor. República de Brasil 69, trabajos de restauración. Es



una obra mayor. Para Enrico Martínez 34, trabajos de adecuación interior. Se trata de una obra menor. Para Tacuba número 5, trabajos de mantenimiento. Una obra menor. Y finalmente para República de Cuba 46 y 48, trabajos de restauración de fachada. Es una obra mayor.

Solicitudes de obra. Tenemos para Ayuntamiento 99, mantenimiento de fachada, cambio de loseta cerámica y letras en fachada. Es una obra menor. República de Chile 44, retiro de mosaico veneciano en muros de la fachada y aplicación de pasta texturizada en los muros. Es una obra menor. Para General Miguel Alemán 38, regularización de obra menor, se pintó local y se colocaron lámparas. Es una obra menor. Para Justo Sierra 29, para la reparación y reposición de acabados de muros, colocación de malla electrosoldada, repello con mortero, cemento y arena. Es una obra menor. Para República de Honduras 61, mantenimiento preventivo y correctivo e instalación hidráulica sanitaria y eléctrica. Obra menor. Para Juan Álvarez 6, 8 y 39 de Ecuador, es limpieza, pintura y resane únicamente de fachada. También se trata de una obra menor. Para 5 de Febrero 26 tenemos revisión, conexión y enfoque de cámaras de seguridad, ubicadas en el interior y exterior del inmueble. Es una obra menor. Para República de Uruguay 10, anuncio en fachada. Una obra menor. Para José María Pino Suárez 25, limpieza de la fachada. Es una obra menor. Para 16 de Septiembre 81, son trabajos de mantenimiento. Es una obra menor. Avenida Juárez 88, trabajos para reparar daños causados en la fachada principal a nivel planta baja por pintas y golpes efectuados durante manifestación del 8 de marzo de este año. Es una obra menor. Para Valerio Trujano 37, proyecto denominado “Cuauhtémoc 30” consistente en minicepa de 207.20 metros, propuesta para construir un arroyo de concreto hidráulico. Es una obra mayor. Para República de Brasil 33, trabajos de mantenimiento, aplicación de pintura en muros y plafones, tratamiento retardante de fuego y contra organismos xilófagos, aplicación de barniz cero y tratamiento de herrerías. Obra menor. Para Doctor La Vista número 106, resane de paredes y plafón, colocación de nuevos contactos y pagadores, cambio de contactos y apagadores existentes, pintura en general, cambio de piso, cambio de sanitarios, mantenimiento y cambio de cilindros y tuberías de gas. Es obra menor. Para República de Cuba 33, impermeabilización de azotea. También es una obra menor.

Y por lo que respecta a solicitudes de colocación de enseres, tuvimos uno para Filomeno Mata número 15 y para Regina 64, ambos son colocación de mesas y sillas en vía pública. Los dos son obra menor.

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Indicó que por lo que corresponde al INAH, en el seguimiento de indicadores, de enero a abril de este año se han emitido 122 autorizaciones de obra, cinco autorizaciones de colocación de enseres, se han atendido 120 solicitudes de autorización de obras y cinco solicitudes de autorización de enseres.

Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura

Informa que se atendieron 13 consultas de calidad artística, 33 solicitudes de autorización de obra menor y mayor, 18 autorizaciones de intervenciones menores y cero autorizaciones de intervenciones mayores.



Fideicomiso Centro Histórico

Arq. Cristóbal López Zamora (FCH): Informó sobre los avances de sus proyectos de los últimos quince días. es un frente de trabajo el que tenemos abierto, que es el convenio de participación conjunta con el Fideicomiso F-54, que opera SEDUVI. El proyecto de monitoreo, conservación y mantenimiento preventivo del inmueble en República de Argentina número 8, que llegó a un 28 por ciento de avance. El proyecto de rehabilitación del Callejón de Ecuador, que llegó a un 18 por ciento de avance; y el proyecto para la rehabilitación de la malla perimetral y la colocación de estructura metálica en la cubierta de la cancha de Mercadín Regina, que ese comenzó en este periodo quincenal, y tenemos un avance al momento del 10 por ciento.

C-5

Informa en curso ocho cámaras con falla o intermitencia y dos cámaras en mantenimiento y reparación de infraestructura de las cámaras.

Lic. Sergio Durán Álvarez: Indicó que por lo que corresponde también al seguimiento de indicadores en C-5, del acumulado de este año, tenemos 34 cámaras atendidas, ya sea con falla o intermitencia, y 12 acciones de mantenimiento o reparación de infraestructura de cámara.

Control de Tránsito

Ing. Juan Francisco Padilla (Tránsito): informó que durante la presente quincena se han atendido 62 acciones de mantenimiento correctivo y 28 acciones de mantenimiento preventivo a semáforos dentro del perímetro A y B del Centro Histórico.

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Indicó que en lo que corresponde al seguimiento de indicadores del área de Tránsito, en lo que va del año acumula 418 atenciones a semáforos.

Turnos e Incidencias

Los detalles de estos reportes se pueden consultar en:

<https://www.autoridadcentrohistorico.cdmx.gob.mx/mesas-de-trabajo-interinstitucionales/ Mesa-de-Infraestructura>

Turnos

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Comentó que por lo que corresponde a la matriz de seguimiento a turnos, se tienen al momento un total de 11 turnos, de los cuales se encuentran cinco atendidos, uno en proceso y cinco se encuentra pendiente.



Incidencias

Indicó que por lo que corresponde a la matriz de seguimiento e incidencias urbanas, el periodo de enero-febrero de este año se tiene un total de 356, de las cuales 229 se encuentran atendidas y 127 se encuentran pendientes de atención.

Mostró láminas donde se aprecia que las que están en color verde, atendidas, y las que están en color rojo se encuentran pendientes de atención.

Turnos nuevos

- ❖ CFE a ACH Reubicación o concientización de puestos en Palma Norte Esquina con Donceles, ya que tiran sus grasas a las bóvedas de CFE

Asuntos generales

Mtro. José Manuel Oropeza Morales (ACH): Ya comentó el Fideicomiso Centro Histórico, se le está dando atención ahí a la intervención en el Callejón de Ecuador, se hizo la visita a la obra la semana pasada y se le va a dar seguimiento a los acuerdos, temas que tienen que ver con Vía Pública, Tránsito, también de Autoridad del Centro Histórico para darle atención a la obra. Ya inició esta semana la intervención en Plaza Garibaldi, ya está ahí Secretaría de Obras trabajando, y le vamos a dar ahí también atención, seguimiento a la obra, y ahí a varios temas que tienen que ver con este proyecto, que tiene previsto una duración de tres meses. Inicia ahorita en mayo y terminaría en julio a efecto de reinaugurar la plaza seguramente en el mes de agosto por la Jefa de Gobierno. Checamos los temas que ya nos comentó CFE de los puestos y las carpas. Y tuvimos también la reunión con la Alcaldía Cuauhtémoc para ver el tema de los camiones de basura y la separación en la vía pública, quedamos ahí de estar monitoreando el tema. Se continúa haciendo. Entonces, vamos ahí a darle la atención tanto en la parte de tránsito y pedirle a la Alcaldía que esté al pendiente de este tema, porque se sigue haciendo la separación de la basura en la vía pública por parte de los camiones de servicios urbanos de la Alcaldía, que serían básicamente los temas que tenemos ahorita en atención. Y tuvimos la mesa para revisar la reparación y atención de tapas, registros con las diversas áreas, y quedamos de actualizar ese informe, y si es el caso, una próxima reunión donde también invitaríamos a las áreas de seguridad pública y el C-54 para reforzar las estrategias en materia de vigilancia y prevención para el tema del robo de la infraestructura urbana en el Centro Histórico. Entonces lo vamos a checar y les convocaríamos para la próxima reunión para el seguimiento al tema de tapas.

Arq. Eduardo Zamora Camacho (ILIFE): Por parte del Instituto Local de la Infraestructura Físico-educativa, comentar que en la próxima sesión se estará enviando la información de los planteles a intervenir en este programa anual 2023

Lic. Sergio Alejandro Durán Álvarez (ACH): Tenemos un tema ahí de un amparo que se otorgó a un padre de familia en una escuela primaria para efecto de reparar una fisura que se ocasionó ahí derivado del temblor; entonces, los hemos estado buscando para que podamos ver ese tema, acompañarlos, ir a visitar la escuela



Acuerdos

- Que las dependencias en la medida de lo posible, atiendan las incidencias que se les solicita cada mes a través de oficio y las pendientes del 2023.

Lic. Sergio Durán Álvarez (ACH): Agradeció la asistencia, los reportes, la coordinación y la atención que se da a todas las incidencias y el apoyo que se brinda a esta Autoridad. Dio por finalizada la Mesa y cito el próximo martes 16 de mayo a las 10:30 horas.

Asistencia

No.	DEPENDENCIA	NOMBRE Y CARGO	FIRMA
1	Autoridad del Centro Histórico	Lic. Sergio Durán Álvarez Director Ejecutivo de Planeación, Preservación, Mantenimiento y Conservación del Centro Histórico en la ACH	
2	Alcaldía Cuauhtémoc	Mtro. Juan Pablo Gómez Mendoza Director de Servicios Urbanos Bertha Hernández	
3	Alcaldía Venustiano Carranza	Lic. Jorge Álvarez	No se pudo conectar
4	Sistema de Aguas de la CDMX SACMEX -Dirección de Detección de Fallas y Rehabilitación de Drenaje - Dirección de Proyecto de Mejora de Eficiencia de la Operación al Servicio de Agua Potable.	Ing. Rodolfo Barrón Méndez Jefe de la Oficina de Rehabilitación Centro Ing. José Villanueva JUD de Sectorización Oriente Ing. Marcos Ramírez	
5	Secretaría de Obras y Servicios SOS-DGSUS- Alumbrado Público	Arq. Matilde González Millán JUD de Supervisión de Obra de Alumbrado Público	No se pudo conectar
6	Secretaría de Obras y Servicios	Jesús Cruz Berros JUD de Recolección Zona 1	



	SOS-DGSUS- Recolección Zona I		
7	Sistema de transporte colectivo Metro	Ing. Misael Amir Macías Olvera Enlace de Desarrollo de Proyectos	
8	Comisión Federal de Electricidad CFE	Ing. Pablo García Líneas y Redes Ing. Luis Ramón Hernández	
9	Instituto Nacional de Antropología e Historia INAH	Lic. Mauricio Guerrero Loa Asesor Legal de la Coordinación Nacional de Monumentos Históricos	
10	Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura INBAL	Arq. José María Bilbao Rodríguez Director de Arquitectura y Conservación del Patrimonio Artístico Inmueble	No se pudo conectar
11	Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda SEDUVI	José Martín Gómez Tagle Morales Dirección de Patrimonio Cultural Urbano y de Espacio Público	No se pudo conectar
12	Fideicomiso Centro Histórico FCH	Arq. Cristóbal López Zamora JUD de Apoyo Técnico	
13	Instituto de Local de Infraestructura Física Educativa ILIFE	Arq. Eduardo Zamora Camacho	
14	Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX C- 5	Ing. Jorge Orozco Orozco JUD de Infraestructura y Evaluación de STV Ing. Ángela Martínez	No se pudo conectar
15	SSC- Subsecretaría de Control de Tránsito	Ing. Juan Francisco Padilla Martínez Asesor Técnico	
16	Metrobús	Ing. Karina Valadez	